

Capitanes

(08-02-2024).- Jennifer Cox...

Es la nueva directora de MSD en México, primera mujer en ocupar esta posición en el País. Tiene como meta fortalecer e impulsar las áreas de oncología y vacunas, áreas clave de su negocio, así como mantener la inversión en investigación clínica a nivel local. Con 90 años en México, MSD tiene 92 estudios activos que involucran a mil 359 pacientes.

Menos desperdicio

La plataforma de tecnología agrícola ProducePay, fundada por el mexicano Pablo Borquez Schwarzbeck, levantó 38 millones de dólares en Serie D, con el objetivo de eliminar el desperdicio de alimentos que genera la cadena de suministro agrícola.

Con dicha transacción, la compañía tecnológica buscará transformar la industria agrícola global, eliminar el desperdicio, así como brindar a los agricultores y compradores transparencia y capacidad de previsión en las cadenas de suministro.

Recientemente, ProducePay, en alianza con la firma de productores y distribuidores Four Star Fruit, dirigida por Rick Morel, lograron reducir desperdicios en exportaciones de uva de mesa de México, Perú y Chile a Estados Unidos en sólo seis meses.

Además, se redujo 31 por ciento el número de días de tránsito para el producto, 50 por ciento menos de paradas en la ruta de entrega y 41 por ciento menos días en almacenamiento en frío.

Con alianzas con otras empresas y tras levantar el capital, la plataforma espera replicar modelos de trabajo y negocio con más agricultores, comercializadores y minoristas en Europa, Asia, África y Australia.

A la fecha, la empresa ha respaldado más de 4.5 mil millones de dólares en transacciones de productos frescos a nivel mundial.

Inaugura planta

Grupo Bafar acaba de inaugurar una nueva planta de producción de pepperoni en su complejo agroindustrial ubicado en La Piedad, Michoacán, que tendrá una capacidad de mil toneladas mensuales.

La nueva planta productiva requirió de una inversión superior a los 550 millones de pesos, recursos empleados en el inmueble y maquinaria, misma que permitirá automatizar todo el proceso.

La dirección de Bafar Alimentos, que encabeza Jorge Baeza Fares, espera que la instalación no sólo genere nuevos empleos, sino que contribuya al crecimiento económico sostenible y al bienestar de la región.

Grupo Bafar es una empresa 100 por ciento mexicana que cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1996. Su división de Alimentos es uno de los principales productores y distribuidores en el País de productos cárnicos y lácteos.

También participa en el sector inmobiliario con Fibra Nova, cuyo portafolio está compuesto por 112 propiedades estratégicamente ubicadas, con 100 por ciento de tasa de ocupación, así como el sector de servicios financieros y en el sector agroindustrial de producción de nuez, principalmente.

La empresa tiene más de 35 años en el mercado, con presencia en todo el País y en el sur de Estados Unidos.

En expansión

El grupo Hospitales MAC, encabezado por Miguel Khoury, continúa con su plan de expansión y ahora abre un nuevo centro en la Ciudad de México.

Este día inauguran su hospital número 21 en La Viga, al oriente de la Ciudad de México, en el que invirtieron mil millones de pesos.

Su ubicación resulta fundamental en esta zona de la Capital del País, donde la oferta está rezagada en comparación con el sur y la zona poniente, que concentran el mayor número de hospitales públicos y privados.

El año pasado, tras emitir un bono sustentable en la Bolsa Institucional de Valores (Biva), la cadena de hospitales firmó una alianza estratégica con la firma global de capital de crecimiento General Atlantic, con la que se pactó una inversión de 160 millones de dólares que le permitirán acelerar sus planes de expansión.

El nuevo hospital está conformado por ocho pisos, los cuales contarán con cinco quirófanos de alta especialidad, una sala de hemodinamia, 42 habitaciones para hospitalización, un laboratorio, 14 cubículos de hemodiálisis, dos salas de tocología, siete cubículos de terapia intensiva, cinco cubículos de urgencias y 222 consultorios.

Estrena director

Hay cambio de director general en Banca Mifel.

Bulmaro Alberto Guzmán dejó la dirección general de banca múltiple y en su lugar, de manera interina, quedará al frente Dan Daniel Becker Feldman, quien actualmente es director general de Grupo Financiero Mifel.

Banca Mifel presta servicios de banca y crédito. Además de la recepción de recursos del público, entre sus actividades se encuentran el otorgamiento de préstamos y créditos, la celebración de operaciones de reporto, de instrumentos financieros derivados (operaciones de futuros, contratos adelantados, opciones y swaps, entre otros) de compra-venta de divisas y de coberturas cambiarias y de fideicomiso.

Mifel cuenta con 82 oficinas ubicadas en la Ciudad de México, Estado de México, Morelos, Nuevo León, Jalisco, Querétaro, Baja California Sur, Yucatán, Guanajuato, Quintana Roo, Puebla y Aguascalientes.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-02-08/op265309>

Fecha de publicación: 08-02-2024